

5. 15 沖縄平和行進に参加して

関東地本東京支部

鈴江コンテナー・トランSPORT分会

飯竹 和則

私は 24 年 25 年と 2 年連続で参加させて頂きました。初日は平和行進全国結団式に参加致しました。ホールを埋め尽くす程の人が参加しており、この問題は沖縄だけの問題ではなく、日本国全体の問題である事を改めて感じました。翌日の 2 日目には平和行進に参加致しました。全港湾は普天間基地コースを歩き、今回は数年ぶりの 10 キロ以上行進でした。行進が始まるとシュプレヒコールで仲間達が声を上げ、団結していたのは圧巻でした。天候にも恵まれ最後まで行進する事が出来ました。それでも基地はまだまだ大きく、「足の疲れが基地の大きさです。」と言われた時は愕然としました。3 日目は沖縄戦戦跡を視察しました。ひめゆり資料館では学徒隊が豪の中で、死を待つ恐ろしさを手記に記されており、現実の世界にこんな悲惨な事があった事を実感しました。今後は戦争をしてはいけない、させてはいけないと強く思いました。平和祈念公園には平和の礎に 24 万人以上の名前が刻まれており、沖縄戦がどれほど悲惨なものだったかを改めて感じました。

最後に沖縄地本の組合員の方々や青年部の団長・副団長には、大変お世話になりました。ありがとうございました。